

UN TESORO EN VASOS DE BARRO

CONTRIBUCIÓN A UNA REFLEXIÓN ECUMÉNICA SOBRE HERMENÉUTICA*

PREFACIO

En el presente texto se estudia el ámbito de la hermenéutica, que, aunque complejo y potencialmente conflictivo, puede ser muy creador; tiene por objeto específico la tarea hermenéutica implícita en la búsqueda ecuménica de la unidad visible de la Iglesia. Este estudio, encomendado por la Quinta Conferencia Mundial de Fe y Constitución (Santiago de Compostela, 1993), es parte de la labor en curso de Fe y Constitución.

Las cuestiones relativas a la hermenéutica se han planteado desde los comienzos de la actividad ecuménica. Las respuestas de las Iglesias al documento sobre Bautismo, Eucaristía y Ministerio dejaron bien sentado que Fe y Cons-

* Texto original inglés: *A Treasure in Earthen Vessels. An Instrument for an Ecumenical Reflection on Hermeneutics*; elaborado y publicado por el Consejo Ecuménico de Iglesias, en su sección *Faith and Order Paper*, n.º 182, Ginebra 1999, 42 pp. La traducción es también del Consejo Ecuménico de Iglesias.